

Lehren aus dem Prozeß gegen das Verschwörerzentrum Slansky

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands faßt folgenden Beschluß zu dem Ergebnis des Prager Slansky-Prozesses:

Die Aufdeckung und Vernichtung der Slansky-Verschwörung in der Tschechoslowakei ist ein gewaltiger Sieg der Kräfte des Friedens über die Kräfte des Krieges. Die restlose Zertrümmerung dieser amerikanischen Agentur in der Arbeiterbewegung durch das werktätige tschechoslowakische Volk und seine Partei, die Kommunistische Partei der Tschechoslowakei, unterstreicht erneut die Tatsache, daß alle Verräter, Spione und Mörder, mögen sie ihre Verbrecherarbeit noch so getarnt durchführen, früher oder später durch das Volk selbst gerichtet werden.

Mit seinem großen Erfolg, der Vernichtung der Verschwörergruppe, versetzte das tschechoslowakische Volk den amerikanischen Kriegsbrandstiftern einen empfindlichen Schlag.

Es ist ein nicht zu unterschätzendes Ergebnis des Prager Verschwörerprozesses, daß mit der Vernichtung der Slansky-Bande dem amerikanischen Imperialismus in einem weiteren Land der Volkdemokratie die Basis für die Durchführung seiner Agentenaufträge entzogen und damit die Sache des Friedens und des Sozialismus gefestigt und gesichert wurde. Kein noch so großes Geschrei und Wutgeheul der amerikanischen und englischen Gangster kann darüber hinwegtäuschen, daß mit dem Prozeß in Prag der amerikanische Imperialismus erneut, genau wie in den voraus gegangenen Prozessen gegen die Rajk- und Kostoff-Bande, als Kriegsbrandstifter entlarvt und seine Methoden, die an Gemeinheit, Verworfenheit, Skrupellosigkeit und Brutalität nicht zu überbieten sind, der Weltöffentlichkeit noch klarer und lückenloser vor Augen geführt wurden.

Für die Deutsche Demokratische Republik und das friedliebende deutsche Volk ist die Vernichtung der Slansky-Banditen und das Mißlingen der amerikanischen Kriegspläne von außerordentlicher Bedeutung. Ein Gelingen dieser Pläne hätte die Deutsche Demokratische